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Le associazioni riunite nella Consulta Ambiente del comune di Bari (50 attive all’ultimo censimento di 
marzo 2019) hanno più volte nel corso degli anni  dichiarato che lo studio progettuale “Arcipelago 
della Giustizia” elaborato dall’Associazione Sviluppo Sostenibile e donato all’amministrazione 
comunale a titolo gratuito, è l’unico che parte  dall’esigenza di allocare gli uffici destinati 
all’amministrazione giudiziaria per affrontare la riqualificazione del quartiere Libertà attraverso gli 
ambiti di natura urbanistica, naturalistica, architettonica, geologica e delle reti tecnologiche.  
Il progetto "Arcipelago della giustizia" immagina uno sviluppo urbanistico della città basato sui 
principi della riqualificazione e del riuso, e concretizza l’idea di una riqualificazione dei quartieri 
periferici con un contestuale riuso degli immobili esistenti, concetto fatto proprio e ribadito in tutti i 
numerosi  documenti prodotti in merito alle vicende urbanistiche della città, non ultimo la revisione 
del PUG. 
Infine il progetto "Arcipelago della giustizia" si inserisce perfettamente nell'ottica del programma 
politico del centro-sinistra che sostiene uno sviluppo urbanistico della città basato sul riuso degli 
edifici pubblici abbandonati e la riqualificazione dei quartieri. 
La Consulta ancora una volta ribadisce la necessità di contribuire al dibattito pubblico sulle scelte per 
il futuro sviluppo urbanistico della città e del territorio e consentire la partecipazione della cittadinanza 
attiva alla costruzione di un progetto strategico volto a uno sviluppo sostenibile della città, 
concretizzando l’idea di una riqualificazione dei quartieri periferici con un contestuale riuso degli 
immobili esistenti. 
Pertanto rimaniamo in attesa di valutare nel merito la proposta della sede degli uffici per l’edilizia 
giudiziaria nelle caserme Capozzi e Milano solo dopo avere acquisito i dettagli progettuali per  produrre  
un parere che come sempre tenga conto delle aspettative della  cittadinanza barese. 
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